

Sección Página 02.10.2009 Dinero



¡Banco Mundial y CFI al rescate bancario europeo!

■ Se lanzará una iniciativa para crear un fondo con el fin de comprarle a los bancos sus activos deteriorados.

STAMBUL.-¿Quién lo dijera?, el Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento (BIRF) que preside **Robert Zoelück** y su brazo armado, la Corporación Financiera Internacional que encabeza Lars Thunell, lanzarán este viernes aquí una iniciativa para conformar un Fondo de Inversión de Capital de Riesgo por cinco mil 500 mdd, recursos que serían utilizados para comprar activos deteriorados (crédito y estructurados) de bancos estatales o privados en mercados emergentes, especialmente los europeos al borde de la quiebra, sin recursos para capitalizarse, pero sobre todo sin bancos globales dispuestos a devorarse lo que encuentren porque en esta crisis también ellos están igual.

La iniciativa tiene por antecedente el Fondo de Capitalización de dos mil mdd que constituyó aportando partes iguales con el Japan Bank of International Cooperation

y la primera operación la concretaron con el banco de Paraguay Continental por 20 mdd en el que ligan compra de activos atada a porcentaje de capital, siempre que los bancos

estén en vías de privatización o de traspaso a otras manos y, los activos o deuda subordinada, con adecuado perfil de riesgo, pero que les permitan a los bancos recapitalizarse.

Pero en el fondo que se lanza mañana para comprar activos emproblemados de mercados emergentes, la FCI se compromete a poner mil 500 mdd y espera recaudar otros cuatro mil mdd de asociados como el JBIT o la corporación alemana, el fondo de Singapur que acaba de vender Citi y otros inversionistas privados.

emular a una RTC, esto es, una especie de agencia de resolución a la que se afectan los activos malos provenientes de varios países y, para ello, se constituiría un Fondo de Capital de

Riesgo con el apoyo de la plataforma del HSBC que preside **Stephen Green**, para que se tenga un solo fideicomiso que compre y reestructure los activos e inicialmente comience con 900 millones de dólares.

Silopiensa, es evidente que en la crisis actual, sobre todo de origen bancario y financiero, sobran bancos y activos en dificultades, pero lo que pudiera cuestionarse es la participación del WB-IFC en países o instituciones sin un sólido marco de regulación y carecen de su Fobaproa, ¿no cree?

De Fondos a Fondo

Parece que al presidente de Corporación Interamericana de Entretenimiento (CIE), de Alejandro Soberón, le ha resultado la estrategia que instru-Según se ha dicho, la idea es mentó para mejorar su estructura financiera y operativa. Después de intentar de todo (capitalización por parte de sus accionistas, venta de activos no estratégicos, recompra de bonos que pagan un rendimiento muy alto y una drástica



Página 1 22174.67 \$ 22 Tam: 403 cm2



Fecha	Sección	Página
02.10.2009	Dinero	5

reducción de personal que en los baja de la calificación por Stanúltimos 12 meses despidió a una quinta parte de sus trabajadores), se jugó una de sus últimas cartas con la cancelación de toda la estructura corporativa, es decir, cada una de sus unidades de negocios se manejará independiente y serán supervisadas por la dirección general.

La decisión es continuar cortando costos, pero ya no tiene mucho de dónde cortar y la caída de ingresos y mayores costos financieros, ahogan a CIE, que además acusa el olvido de los inversionistas, pues sus acciones han caído más de 60% en

dard & Poor's que dirige **Víctor** Manuel Herrera.

Por ello se ha incrementado el rumor de que Grupo Televisa de **Emilio Azcárraga** analiza ampliar su participación en Ocesa, la cual adquirió en 2003. Si lo analiza, tiene sentido la decisión de "independizar las divisiones de negocio y desaparecer el corporativo", pues con el bajo precio de las acciones podría tomar una buena ganga y tener el control total. Una alternativa para hacer sinergia con sus negocios de espectáculos.

Las cosas en CIE Las Amélos últimos 12 meses y la reciente ricas, que agrupa al hipódromo,

los juegos de apuesta y el Centro de Exposiciones Banamex, siguen padeciendo por las prohibiciones alos fumadores y ahora está la sombra de un posible aumento en la tasa de IEPS, que pasaría de 20% a 30%, que ya pagan las apuestas y sorteos en México, lo que podría complicar todavía más el desempeño de esta unidad de negocios.

Incluso Codere, el grupo español dueño de 49% de CIE Las Américas, destacó en su reporte financiero más reciente la complejidad que enfrentan sus operaciones en México. ¿Será que tenemos en ciernes el principio del fin de CIE?

a la que se afectan los activos malos.